



Ezkerti



Vitoria-Gasteiz

De Miguel, la mayor trama de corrupción del PNV

LA CONFIRMACIÓN DE LAS CONDENAS POR CORRUPCIÓN A DISTINTOS DIRIGENTES JELTZALES DE ARABA POR PARTE DEL SUPREMO REAFIRMA EL USO CORRUPTO Y CLIENTELAR DE LAS INSTITUCIONES VASCAS POR PARTE DEL PNV

De Miguel kasuan EAJren konplizitatea Lakuan gobernu aldaketa beharrezkoa dela erakutsen duen beste adibide bat da

El 10 de enero se publicó la sentencia del Tribunal Supremo sobre el caso De Miguel en la que se condena a antiguos cargos públicos del PNV en Araba por hechos tan graves como **tráfico de influencias, cooperación a la prevaricación, cohecho, malversación de caudales públicos, falsedad documental, asociación ilícita y blanqueo de capitales.**

Las **actitudes cómplices del PNV** ante casos tan graves como éste desmantelan su teoría de que Euskadi es diferente y que no existen casos de corrupción como en el resto del Estado. Es necesario ir hasta el final para que estos delitos no queden impunes.

Una Euskadi más transparente

La respuesta del PNV es una muestra más de que **el cambio de gobierno en Lakua es necesario** tras casi 40 años de gobiernos y ocupación de los espacios institucionales por parte del PNV. Ezker Anitza-IU, tal y como recogemos en nuestra propuesta Euskadi Berria, **apostamos por una Euskadi transparente y por la apertura de sus instituciones a la participación de otros agentes políticos y sociales.**

Ezker Anitza-IU está convencida de que la mejor herramienta contra el oscurantismo y la corrupción es el principio republicano de la transparencia y la participación ciudadana.



El Memorial debe contar con Martxoak 3 y Memoria Gara

Argazki bat ateratzeko EAJren batbateko presen aurrean, martxoaren 3ko Memorialak Martxoak 3 eta Memoria Gara elkarrekin kontuan hartzea eskatzen dugu

A las puertas del **47 aniversario** de los trágicos sucesos del 3 de marzo denunciamos que el **EAJ-PNV** ha dejado fuera a Martxoak 3 y Memoria Gara a la hora de realizar los estatutos que regirán la Fundación del Memorial del 3 de marzo.

"Frente a las repentinas prisas que parece tener el PNV por hacerse una foto, **reclamamos un Memorial del 3 de marzo que cuente con Martxoak 3 y Memoria Gara** y que **no se rega-**

le más suelo público al obispado", ha señalado el coordinador de Ezker Anitza-IU en Araba, **José Damián García-Moreno López.**



Euneiz, un millón de euros de dinero público para una universidad privada de carácter elitista

Hasieratik, Ezker Anitza-IU ekimen pribatu horretara diru publikoa bideratzearen aurka egon gara, irabazi-asmoa euskal unibertsitate-sisteman sartzea dakarrekako

'European University of Gasteiz', más conocida como Euneiz, es ya una realidad. El grupo baskonia-alavés de **Josean Querejeta** ha recibido la nada desdeñable cantidad de un millón de euros de las instituciones públicas para impulsar la puesta en marcha de esta **universidad privada orientada a familias elitistas** ya que la matrícula ronda por curso los 7.500 euros.

Ezker Anitza-IU nos hemos opuesto desde el principio a este proyecto porque supone introducir el ánimo de lucro en el sistema universitario vasco y la mercantilización de la enseñanza superior.

Además, el firme apoyo de las instituciones públicas que ha recibido el proyecto de universidad de élite de Josean Querejeta pone en evidencia, a todas luces, el 'empeño' del PNV y



PSE en aupar la enseñanza privada en lugar de destinar ese millón de euros a fortalecer la enseñanza universitaria vasca. Máxime cuando la UPV-EHU imparte ya enseñanzas similares a las que ofrece Euneiz.

Humedales de Salburua

El Ayuntamiento también permitirá al

grupo promotor la ocupación de parte de los humedales de Salburua para construir campos de fútbol y edificios para estudiantes y deportistas, lo que afectará a distintas especies animales protegidas. Frente a estos sospechosos favoritismos **debemos defender la red pública educativa** de Euskadi y proteger nuestro medioambiente.

Tufo en la Diputación con la caza

Algo huele a podrido en la gestión que está haciendo el PNV de las **actividades de caza** en la Diputación Foral de Álava.

Nuestro grupo juntero **Elkarrekin Podemos IU** está investigando un cúmulo de actuaciones cuanto menos 'irregulares' que se han saldado con la **condena del Jefe del Servicio de Montes** por falsedad de documentos públicos, así como varias **denuncias ante Fiscalía, Ertzaintza y Seprona**.

El PNV y el PSE vetan y persiguen al guarda forestal denunciante, que mostró sus sospechas de que se estaba dando un trato de favor a algunas personas denunciadas.

El Diputado General de Araba, **Ramiro González, calla y consiente**. Nosotras seguiremos investigando y denunciando estos hechos hasta llegar a las últimas consecuencias.



"USTEL USAINA DAGO ARABAKO FORU ALDUNDIAN EAJ EGITEN ARI DEN EHIZA-JARDUEREN KUDEAKETAN"

Conjunto monumental de Quejana, gastar por gastar

Tras la adquisición del complejo monumental de Quejana por parte de la Diputación Foral de Araba por 2,7 millones de euros, Ezker Anitza IU nos preguntamos: ¿para qué se utilizará este espacio?, ¿cuánto costará acondicionarlo para darle la nueva actividad y acondicionar los viales que dan acceso?. ¿Qué intenciones tiene la Diputación para otros espacios catalogados como patrimonio cultural, monumental, histórico o natural que están en un estado lamentable?.

¿Por qué se da a la Iglesia, que no paga IBI y disfruta de distintas exenciones fiscales, una cantidad de dinero tan generosa, mientras que a los pequeños propietarios de terrenos se **les expropia por una miseria?**

Luchar contra la violencia machista

Ezker Anitza IU Araba tenemos como prioridad la lucha contra la terrible lacra que están siendo **los asesinatos machistas**. Por ello, vemos muy necesario apoyar las movilizaciones que organiza el Movimiento Feminista de Araba, y también hacemos un llamamiento a participar junto a las compañeras del **MDM** (Movimiento Democrático de Mujeres) en la concentración que organizan los últimos jueves de mes para denunciar todos los asesinatos machistas que se producen en todo el estado. **¡Nos queremos vivas!**

Cobertura de internet 'medieval' en algunas zonas de la ciudad

Las vecinas y los vecinos de algunas zonas de la ciudad, principalmente del **casco antiguo** como la calle Zapatería, sufren una **cobertura de internet 'medieval'**, que se traduce en el día a día en una **lentísima conexión a internet**. En parte de este entorno urbano todavía no se ha desplegado la red de fibra óptica, lo que ocasiona importantes problemas para usar los servicios de internet a las personas residentes y a los distintos negocios.

Reclamamos al Ayuntamiento y a las compañías proveedoras que den solución a este problema.



Feminizando el callejero para recuperar la memoria de las mujeres

Ezker Anitza IUK, beste alderdi politikoekin eta hiriko mugimendu feministarekin lan egiten dugu kale-izendegi parekotasuna lortzeko

En la lucha por la igualdad todo es importante. Visibilizar o no a las mujeres en el callejero de la ciudad es otra forma de violencia institucional. Desde hace tres años Ezker Anitza-IU **trabajamos conjuntamente con otras formaciones políticas y movimientos feministas** de la ciudad en una plataforma denominada **'Por la paridad en el callejero'**. El objetivo es incorporar la 'feminización' a un callejero y unos espacios públicos en

los que predominan las figuras masculinas.

En 2020 se logró un hito importante. El pleno del Ayuntamiento aprobó por unanimidad una moción de la plataforma para avanzar en la paridad en el callejero, que quedó reducido a una foto del alcalde Gorka Urtaran poniéndose una medalla que no le corresponde porque no hemos visto **ni un solo avance** en esta materia **en los casi 3 años** que han pasado.

En 2022 presentamos en el Elkargune monográfico una nueva propuesta llamada **"La ruta de los Jardines de las Mujeres"** con la que seguimos trabajando conjuntamente todas.

Para Ezker Anitza-IU Araba tu opinión es importante

ARABA SOZIALAGO, BIDEZKOAGO ETA INGURUMENAREKIKO BEGIRUNETSUAGO BATEN ALDE LANEAN JARRAITU NAHI DUGI. HELBURU HORIEK LORTZEKO, ZURE IRITZIA ETA PROPOSAMENAK JASO NAHI DITUGU

Para Ezker Anitza-IU Araba es fundamental conocer la opinión de las alavesas y los alaveses. La aportación vecinal es importante para desarrollar políticas que respondan a las verdaderas necesidades de la ciudadanía.

¿Qué te preocupa?, ¿qué necesitas en tu calle o barrio?...

Animáte y haznos llegar tus inquietudes e iniciativas mediante un mensaje a la siguiente dirección de correo: **araba@ezker-anitza.org**.



Da el paso y atrévete a cambiar las cosas

Olatu erreakzionarioak kezkatzen bazaitu eta soziala, ekologista, feminista eta errepublikarra izango den ezkerreko froten zabal baten eraikuntzan parte hartu nahi baduzu, eman pausoa eta batu borrokara

Da el Paso, Eman Pausoa. Buscamos la complicidad de personas que estén dispuestas a implicarse en la construcción de un frente amplio que una a la izquierda social, ecologista, feminista y republicana que necesita esta sociedad.

Un compromiso que nos ayude a hacer frente a los peligros latentes, como la ola reaccionaria y autoritaria que avanza en nuestro país amenazando los Derechos Humanos, con unidad, solidaridad y movilización.

El objetivo es construir juntas y juntos una sociedad que garantice el bienestar a la mayoría y no solo a unos pocos.

Anima zaitetz eta batu borrokara!



iu ezker anitza



iunida.org/affiliate
Eman pausoa
Da el paso

Contáctanos ☎ 626 444 027 o
escribenos a militancia@izquierdaunida.org



Comprometidas con la construcción de un frente amplio de fuerzas progresistas

Ezker Anitza-IU lanean ari da Euskadi 'Sumar' proiektua ezkerreko aliantza ahalik eta zabalena izan dadin

Ezker Anitza-IU está plenamente comprometida con el proyecto político de Yolanda Díaz para construir un frente amplio de fuerzas progresistas que nos permita cohesionar a la izquierda transformadora y a la sociedad civil en torno a un proyecto de

país federal, solidario e igualitario, superando la actual coalición de Elkarrekin Podemos IU.

Importantes logros

En algo más de dos años Yolanda Díaz ha conseguido importantes logros para la clase trabajadora.

Destacan las subidas del SMI, los ERTES, la Ley Rider y la primera Reforma Laboral que gana y recupera derechos para la mayoría trabajadora.



Yolanda Díaz en un encuentro con pensionistas de Araba en nuestra sede en 2018

Ezkerti
ezker anitza

Zure proposamenak eta kezkak ezagutu nahi genituzke, benetan interesatzen zaizkizun gauzak elkarrekin lantzeko. Jarri gurekin harremanetan

☎ 945 232 128
🏠 Zapateria Kalea, 88-lonja
f IU Ezker Anitza Araba
🐦 @IUAraba
📷 ezkeranitzaaraba